



COMUNICADO

Sobre el vil asesinato de MONGO

COLOMBIA HUMANA condena enérgicamente el vil asesinato de nuestro compañero Jaime Gallego "MONGO", quien había desaparecido desde el pasado 3 de marzo y fue encontrado sin vida esta madrugada en la vereda el Jabón del municipio de Vegachi – Antioquia.

Con profundo dolor y consternación nos solidarizamos con su familia, amigos y seres queridos, expresando nuestras más sentidas condolencias. "MONGO" será recordado por su incansable lucha por los derechos humanos en el Nordeste Antioqueño donde fue un reconocido líder social minero abanderando diferentes iniciativas en defensa de los pequeños mineros y campesinos, además fue candidato del PACTO HISTÓRICO en las pasadas elecciones territoriales. Su compromiso deja una huella imborrable en su territorio y en nuestro movimiento político.

Rechazamos estos actos de violencia y hacemos un llamado a todos los organismos competentes para que este hecho no quede impune. El mismo Presidente de la Republica Gustavo Petro ha atribuido este atroz crimen al grupo armado Clan del Golfo, nos sumamos al llamado del Presidente para que los responsables materiales e intelectuales sean individualizados y capturados.

Descansa en paz, compañero MONGO, tu legado y tus banderas seguirán vivas en nuestros corazones.

Movimiento Político Colombia Humana
Bogotá, Marzo 09 de 2025

